

EL PANADERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

ADMINISTRACION
Marchante, 21.

SONARÁ CUATRO VECES AL MÉS.

REDACCION
Loreto, 41.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50.
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados, de 10 céntimos á 25 pesetas línea
Los pagos por adelantado, en libranzas ó sellos de correo.

ADVERTENCIAS:

La correspondencia al Director.
Son colaboradores todos los que figuren como suscritores.
Los originales vendrán firmados y no se devuelve ninguno.

CRÓNICA

Empieza ya á notarse la animacion precursora de la feria.

Está ultimándose á toda prisa el adorno para ella destinado, siendo de notar el buen gusto y la originalidad que caracterizan los trabajos hechos con este objeto.

Son muy *arquitectos* estos fusionistas.

Parece mentira que hayan tenido tanta inventiva

Los *estantales* revestidos de sabina que se están colocando en correcta formacion, son de un efecto grandioso.

En el centro de ellos parece que se trata de colocar un arco de lo mismo, por variar, y aunque no sabemos si será de *hombros rebajados*, es indudable que será un arco monumental.

Mejor dicho, una especie de arco de triunfo, simbolizando la victoria alcanzada por D. Salvador para conseguir, á pesar de todo, su *desideratum*, que consiste en la colocacion de la feria en la explanada.

No sabemos si para darle más realce á tan magnífica obra se elevará alguna estatua en ella.

Por si acaso proponemos que se coloquen tres.

La del Alcalde, porque á su iniciativa se debe la construccion de la explanada.

La del Sr. Palencia, en representacion de los contratistas.

Y la del Director de las obras, Sr. Egóz que por su acertada y económica direccion y sus nunca bien ponderadas reformas,

que bien merecido tienen este honor.

Entonces sí que quedaria completa la ornamentacion del recinto.

Bien es verdad que sin esto tambien lo está.

Y una vez concluida la calle X, hasta ahora la Rivera, en la cual se trabaja con toda actividad, aun lo estará mucho más.

De cualquier modo lo interesante es que haya animacion.

Por de pronto varios feriantes, algo ade-

lantados, ya están instalando sus respectivas paradas.

De hoy á mañana llegarán los demás que tienen sitio pedido y se irán colocando convenientemente.

Así es que por este lado la cosa está asegurada.

Por otra parte, la compañía de zarzuela ha llegado tambien y hará su *debut* esta noche.

Y por cierto que los *amateurs*, segun noticias, están de enhorabuena.

Como que no faltan caras bonitas y cuerpos virosos en la compañía.

Con que ánimo.

Tambien los adicionales á cuernos y demás excesos del arte de Pepe Hillo están de enhorabuena.

Cuando ya se dudaba de que se verificaran las corridas de toros de ordenanza durante esta feria, aparecieron los carteles anunciadores de ellas, sorprendiendo al público y despertando el casi adormecido entusiasmo entre los partidarios de la fiesta nacional.

En fin, que no nos falta nada.

A no ser los programas de feria.

Nos parece que se han retrasado un poco.

Y que si tardan algo más llegaran cuando Pablo á las colmenas.

Ultimamente, aunque faltase este pequeño detalle, no habia de aguarse por eso la fiesta.

Por lo tanto no hay que pararse en pequeñeces.

En lo único que debemos pensar es en sacar todo el mejor partido posible de estos dias.

Eso es lo positivo.

La vida es un soplo, como quien dice, y es preciso aprovechar el tiempo.

Conque fuera penas, y á divertirse.

Por supuesto honradamente.

La moral ante todo.

Peró no todo ha de ser tortas y pan pintado en este mundo miserable; al mismo tiempo que los ánimos están dispuestos al regocijo, surgen, sin saber cómo, incidentes

desagradables que vienen como enviados por Satanás á indisponernos con el buen humor que, como es uso y costumbre, solemos gastar y hasta derrochar en estos dias.

Decimos esto, porque ha llegado á nuestras noticias la destitucion del Alguacil y Alcalde, Gregorio Magán, por haber declarado la verdad en la salida á *fortiori* de un preso, detenido ó arrestado, como Vds. quieran llamarle.

Se nos dice tambien que el juez tiene conocimiento de este asunto y que la cosa es tan desagradable para los días que estamos, que no puede ser peor.

Verdad es que los temperamentos de la índole del que usa nuestro alcalde sufren y aguantan y resisten más de lo que parece.

Vendrá la inauguracion de la feria y nada, él irá más serio que una carga de paja como si tal cosa; se subirá á la Virgen y lo verán Vds., como dos cargas de idem, presidiendo tambien; llegarán los toros y lo mismo. Es más, habia de darse el caso que no presidiera nada de eso que hemos dicho, y lo verian Vds. como simple particular, con los trapos de cristianar, salir luciendo su talle de flamenco fusionista que es lo que priva.

ÚLTIMA HORA

Se refieren los siguientes diálogos.

—Señor Juez. ¿qué piensa V. hacer con ese muchacho?

—Yo no puedo hacer otra cosa que lo que manda la ley.

—Pues el chico no peligra, porque lo tengo yo y lo necesito.

—Bien, bien, ya veremos, y duerma V.

—¡Vaya si lo veremos!

—¿Qué ha declarado V. en el juzgado?

—Yo, señor, la verdad.

—Pues queda V. destituido desde ahora mismo.

—Está bien, señor.

—Y quítese V. esa ropa y entréguela.

—Esta ropa es mia y no me la quito.

¡Tableau!